

Colombie : le parti FARC salue le retour de Jesús Santrich à son siège au Congrès de la Nation



Bogotá, 12 juin (RHC)- La direction de la Force Alternative Révolutionnaire du Commun, de la Colombie, a salué le retour de l'ex-commandant Jesús Santrich à son siège au Congrès National.

Le président de ce parti, Rodrigo Londoño, connu sous le pseudonyme de Timochenko, a applaudi le fait que Jesús Santrich puisse, depuis son siège à la Chambre des Représentants, renforcer la défense de l'Accord de Paix négocié à La Havane avec le gouvernement colombien.

Pour sa part, Pastor Alape, membre du Conseil Politique National de ce parti, a indiqué que le retour de Jesús Santrich au Congrès est encourageant pour l'ouverture démocratique et pour la réinsertion dans la vie politique des anciens membres de la guérilla.



Radio Habana Cuba